



MINISTÈRE DE LA VILLE, DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS
SECRETARIAT D'ETAT AUX SPORTS

Service de presse,

Paris, le 5 mars 2015

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Etat et les entreprises s'engagent aux côtés des sportifs de haut niveau

Lancement du club des entreprises partenaires

Thierry BRAILLARD, Secrétaire d'Etat aux sports, a réuni jeudi 5 mars 2015 une soixantaine d'entreprises partenaires de la démarche initiée par le Secrétariat d'Etat aux Sports en faveur des sportifs de haut niveau. Les entreprises ont pu se fédérer autour de cette nouvelle dynamique en créant un « club des entreprises partenaires ».

Lancée le 2 décembre 2014 en présence du Président de la République, l'opération initialement appelée « Pacte de performance », vise à permettre la rencontre entre les sportifs de haut niveau et les entreprises, dans la perspective de la signature d'un contrat d'image ou d'un contrat de travail aménagé dans un premier temps et surtout d'une intégration au sein de l'entreprise à la fin de leur carrière (double projet). En effet, trop de sportifs de haut niveau sont encore confrontés à des difficultés matérielles dans leur vie quotidienne et à des obstacles quant à leur reconversion à la fin de la carrière sportive. Pour un sportif, être accompagné par une entreprise dans son projet de formation et de professionnalisation est un facteur déterminant de la performance sportive.

En lien avec les fédérations, le Secrétariat d'Etat aux Sports et les entreprises partenaires ont ainsi permis l'engagement en faveur de 153 nouveaux sportifs de haut niveau soutenus dont plus de 69 contrats d'ores et déjà signés.

Avec la création d'un club des entreprises partenaires, une nouvelle impulsion est donnée à ce dispositif, qui poursuit quatre objectifs :

- fédérer le réseau des entreprises engagées ;
- valoriser leur engagement et leurs actions ;
- leur permettre d'échanger sur ce qu'apporte un sportif au sein d'une entreprise ;
- entretenir un lien privilégié entre ces entreprises, le ministère des Sports et le mouvement sportif.

La réunion s'est tenue en présence de Denis MASSEGLIA, président du Comité national olympique français (CNOSF), d'Emmanuelle ASSMANN, présidente du Comité paralympique sportif français (CPSF) et de Tony ESTANGUET, triple champion olympique de canoë-kayak et membre du CIO.

Contacts presse

Service de presse de Thierry BRAILLARD - Tel : 01 40 45 90 45 - presse-cabinet@ville-jeunesse-sports.gouv.fr



MINISTÈRE DE LA VILLE, DE LA JEUNESSE ET DES SPORTS

SECRETARIAT D'ETAT AUX SPORTS

Les entreprises engagées

Agence France Presse	Amaury Sport Organisation	Adidas
AG2R La Mondiale	Allianz	Atalian
Cardinal	Cegid	Chabanne Partenaires
Cityzen Sciences	Coca-Cola Entreprise	Compagnie Nationale du Rhône
Coca-Cola France	Crédit agricole	Dentsu Aegis Network
Doublet	Easybike	EDF
Egidium Technologies	Eiffage Construction	Eona Lab
Eventeam	Fiducial	GDF Suez
GL Events	Goaleo	Ippon
Keneo	Krys	La Française des Jeux
La Poste	Mac Lloyd	Malakoff Médéric
Maori	Metlife	Nestlé
Nike	Numéricable-SFR	Openfield
Orange	PMU	Prozone
Radio France	RATP	RMC
Robopolis	Sanofi	Saur
Scop'Nea	Securitas	Shangri La
SMC2	SNCF	Sodilog
Vestiti	Vinci	Vivasanté
Vivendi	Voies Navigables de France	